
 

 

 

心豊かで、たくましく、主体性のある児童の育成 
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安全で充実した夏休みをお過ごしください。 
                           校 長 松 澤 博 志 

 昨年度は学年始めに休校した影響で８月上旬まで授業がありまし

たが、今年度は７月２１日（水）から８月２９日（日）までの４０

日間という長期にわたる夏休みになります。また、例年実施してい

る水泳指導が中止のため、授業開始の８月３０日まで子ども達と顔

を合わせる機会は全くなくなってしまいます。 

 したがって、夏休み中の生活については、学校での指導を踏まえ

た上で、ご家庭でお子さんとよく確認し合っていただきますようお願いします。 

 夏休み中に気をつけることはたくさんありますが、健康で安全な生活は子ども達が楽しい夏

休みを送る上での大前提となります。特に次の３つには十分留意していただきますようお願い

します。 

 ①健康面 暑さを考慮しながらのマスクの着用、こまめな手洗い、３密の回避を心がけ、新 

      型コロナウイルス感染予防に努めてください。 

 ②安全面 交通事故に気をつけてください。歩行の時も自転車の時も「止まる・見る・待 

つ」を実践できるようにしてください。 

 ③生活面 規則正しい生活は不可欠ですが、特に就寝と起床時刻、そして３食しっかり食べ 

ることに御配慮ください。 

 これらのことをしっかりと守り、健康で安全な生活を心掛けるとともに、学習も計画的に進

め、充実した夏休みを過ごしてください。休業明けには一回り成長した元気な顔が見られるこ

とを願っています。 

【夏休みのめあて・がんばりたいこと】 

・なつやすみは、おせんたくものをたたむおてつだいをがんばります。ほんを１０さつくら 

いよんで、どくしょちょきんをふやしたいです。（１年 ゆうきさん） 

・ぼくは、「早ね、早おき、朝ごはん」をまい日やります。また、しゅくだいがおわるよう 

 に計画をしっかり立ててがんばりたいです。（２年 そらさん） 

・ぼくは夏休みに自由研究をがんばりたいです。カブト虫のメスは、なぜ角がないのかにつ 

いて調べたいです。（３年 おうがさん） 

・保健の学習で、とう分のとりすぎはよくないことを学んだので、とう分の多いものを食べ 

すぎたり、飲みすぎたりしないで健康な生活をします。（４年 拓斗さん） 

・私はきそく正しくすごせるようにしたいです。特に今年は、早ね早起きをできるように心

がけていきたいです。（５年 真央さん） 

・私は夏休みに料理をがんばりたいです。夏休みの間は毎日お昼にご飯を 

作ります。おいしく作れるようにしたいです。（６年 凛香さん） 
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運動会について 
  今年度の運動会は９月２５日（土）に実施の予定です。７月１５日（木）

にＰＴＡ理事会が開催され、新型コロナウイルス感染予防のため以下の

ことが確認されましたのでご報告いたします。 

  ①半日開催です。（終了予定時刻１１：４０、児童下校１２：００） 

昼食は下校後、各家庭でとってください。 

  ②観覧者数は、各家庭２名程度までとさせていただきます。 

   ＊２名程度とは・・ 「ご家庭に小さなお子さんがいて、家に一人で残しておけない場合、３名も可 

能です」という考え方です。 

③来賓、敬老の御臨席については、今年度も御遠慮させていただきます。 

  ④観覧される方は、事前に配付した「健康状態確認票」に記入して当日提出願います。 

  ⑤敷地内に入るときはその都度、裏門に置いてあるアルコールで各自手指消毒をお願いし 

ます。 

  ⑥観覧席は、１家庭分のスペースをラインで区切らせていただきます。 

なお、観覧席の場所につきましては、事前にお子さんが抽選を引いて決めさせていただきます。 

（白線より後方のテーブル設置場所についての抽選はありません） 

したがって、観覧席は指定席となり開会式に間に合うようにゆっくり来校していただくことが可能で 

す。（午前７：３０開門予定） 

 

  上記のとおり、今年度も規模を縮小した方法で実施することについて、御理解・御協力を

よろしくお願いします。また、感染状況によっては、変更することがありますので御了承く 

ださい。観覧席の抽選等詳細については、９月に再度連絡いたします。 

 

七夕の願い事は・・・ 

７月７日の七夕では各学級で願い事を書いて笹に飾りました。思い思いの願い

事が飾られましたが、やはりコロナの収束を願う言葉を書いている児童がとても

多かったです。早く日常の生活に戻れることを子ども達も強く望んでいることを

痛感しました。 

私たち教職員も子ども達と同様にコロナの感染が早く収束することを願っています。 

※香取市防災無線で新型コロナウイルス感染防止の放送が流れていますが、７月２５日（日）

は、６年生の一鍬田杏さんが防止を呼び掛ける放送が流れます。楽しみにしてください。 

                                                              

池の水がきれいになりました！ 

６月９日（木）に北佐原社会福祉協議会の皆さんの御協力を得て、

学校の池掃除を行いました。今まで緑色に濁っていた池がとてもき

れいになりました。社会福祉協議会の皆さんには毎年この時期に池

掃除をしていただいています。おかげでいつもきれいな状態に保た

れています。ありがとうございました。                                             

                                   

（文責 松澤） 


